

230-jähriges Jubiläum Pfarrgemeinde Wald am Schoberpaß

Wald am Schoberpaß feiert 230 Jahre seit der Gemeindegründung. Natürlich gibt es evangelisches Leben in der dritten Toleranzgemeinde der Steiermark (nach Ramsau und Schladming) bereits seit den 1520er Jahren. Davon zeugte die Familienbibel der Familie Jansenberger, die in der Mitte des Altarraumes beim Festgottesdienst das Bild beherrschte. Ortpfarrerin Julia Moffat (mit Sitz in Leoben) trug daraus die Lesung vor.

Die Gottesdienstgemeinde sagte viel über Gegenwart, Vergangenheit und Zukunft aus:

Zur Gegenwart: Im Mittelpunkt stand der Gottesdienst. Das ist und bleibt so. Das anschließende Fest war ein lebendiger Beleg für gepflegte Gemeinschaft, Generationen übergreifendes arbeiten und Freude am Feiern.

Zur Vergangenheit: Diese wurde nicht nur in den Festreden in Streiflichtern vergegenwärtigt. Besucherinnen und Besucher aus sechs Gemeinden der Region waren lebendiges Zeugnis dafür, dass Wald am Schoberpaß Urmutter der meisten evangelischen Pfarrgemeinden der Steiermark ist.

Zur Zukunft: Pflege von nachbarschaftlicher Beziehung ist von grundlegender Wichtigkeit für die zukünftige Gestaltung unseres kirchlichen Lebens. Das Jubiläumsfest 230 Jahre Pfarrgemeinde Wald am Schoberpaß ist ein Beispiel, wie man trotz kleiner Zahlen die Gegenwart so gestalten kann, dass man ermutigt weitergeht.



Foto: Echtzeit-TV